

Da seit der Zeit der gefällige Geber gestorben ist, und der Gouverneur Friderici die Mauritia stets für seinen Lieblingsbaum erklärte, so widmet, seinem Andenken, der Verfasser, dieses Blatt. Es sey ein schmuckloses Denkmal den Manen dieses Mannes geweiht.

Surinam's Bewohner haben ihm in der neuen Kirche ein schönes Monument von Marmor errichtet mit folgender Inschrift:

Dem

A n d e n k e n

J u r i a n F r a n z F r i d e r i c i,

General-Major im Dienste der General-Staaten der vereinigten Niederlande

u n d

mehnjährigem Gouverneur der Colonie Surinam.

Durch inneren Werth, und vorzügliche Talente erwarb er sich diese ausgezeichnete

Stelle; durch seine Festigkeit, Klugheit und Beurtheilungskraft,

Erhielt er, in sehr gefahrvollen und schwierigen Zeiten, der Colonie Wohlstand
und Glück.

Er starb

seines Alters im 64sten Jahre,

dieses Denkmal errichteten ihm die Mitglieder der Societät von Surinam,

deren Präsident er mehrere Jahre war, um auch der Folgezeit zu sagen:

wie hoch seine Denkungsart in der Colonie geschätzt wurde;

wie sehr man allgemein seine Talente, sein wohlwollendes Herz und die
große Milde seiner Sitten achtete.